

Toll: Bronzemedaille für Tobias



Mit diesem Super-Ergebnis haben bestimmt nicht viele gerechnet: Tobias Günther, Mitarbeiter der Norderstedter Werkstätten, holte bei den „Spezial Olympics World Games“ in Shanghai die Bronzemedaille im Schlagballweitwurf, seiner

Lieblingsdisziplin. Ende September war er mit seiner Trainerin Maike Rotermund nach China geflogen und dort „Olympionike“ geworden. Der 29-jährige Norderstedter ist einer von rund 7 000 Sportlern aus 170 Ländern, die sich in den verschiedenen Sportarten in

China messen. Diese besonderen Spiele waren in den späten 60er Jahren nach einer Idee der Kennedy-Familie in den USA entstanden. Das Foto zeigt das Norderstedter Team beim Abflug nach China.

Foto: pi